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VERBALE RIUNIONE COMITATO LOCALE DEL TURISMO (CLT) DEL COMUNE DI 
LOANO 
 
Addì 28 novembre  2023  nella casa comunale sono presenti: 

 L‘Assessore al Turismo Enrica Rocca per il Comune di Loano; 
 Marco Andina per Unione Provinciale Albergatori; 
 Fabio De Francsci per FIMAA; 
 Letizia Impieri per FIAIP 
 Luca Riolfo per Federalbeghi 
 Lucia Montalbano per FTTourism  

 
E' presente in qualità di segretario verbalizzante il Dirigente dell'Ufficio Turismo Marta 
Gargiulo ed il dott. Roberto D’Agata funzionario dell’ufficio turismo 
 
L’Assessore pone in discussione il seguente ordine del giorno: 
 

1. Presentazione calendario Natale 
2. Prosecuzione attuazione piano di marketing 
3. Avvio II lotto  progetto FOR outdoor Consorzio Finalese; 
4. varie ed eventuali 

 
Punto 1. L‘Assessore dichiara aperta la seduta e presenta il progetto Christmas Moments, 
progetto finalizzato alla promozione di una serie di eventi nel periodo natalizio (3 dicembre 
23 / 7 gennaio 24) precisando che il progetto ha ottenuto un contributo di 100000,00 a 
parziale finanziamento delle attività da parte del Ministero del turismo. Il CLT prende atto del 
programma. La riunione è anche l’occasione per stilare un bilancio del progetto su Harry 
Potter organizzato nel ponte del I novembre accolto con favore da gran parte delle categorie 
economiche. Si concorda sulla necessità di apportare miglioramenti comprendendo che 
trattasi di una prima edizione  
Si passa a discutere come nella precedente seduta dell’esercizio dell’attività ricettiva: a 
Loano scarsità di alberghi aperti in bassa stagione, proliferare di strutture ricettive gestite 
non in forma imprenditoriale e non registrate. Il Comune ribadisce l’impegno a contrastare 
l’abusivismo in collaborazione con il Comando PM e il dirigente  preannuncia una riunione 
operativa il 15 dicembre successivo con i colleghi del Comando PM, del servizio suap e del 
servizio tributi per discutere la problematica ed individuare le opportune soluzioni. 
 
Punto 2. E’ in dirittura di arrivo la raccolta dati per avviare la fase promozionale del progetto 
sport. Si preannuncia l’invio della scheda alle associazioni sportive e categorie economiche 
per la raccolta dati. Si decide, compatibilmente con le attività in contemporanea che 
assorbono l’ufficio turismo, di avviare un recall della rete family 
 
Punto 3 L’Assessore fa riferimento al recente incontro in Sala Consiglio alla presenza anche 
dei membri del CLT e di FtTourism per presentare il preventivo del secondo lotto del progetto 
FOR in collaborazione con il Consorzio Finalese che precede l’avvio della manutenzione 
dei sentieri finalizzata a entrare a far parte della rete e bike promossa dal finalese. Viene 
spiegato che per finanziare il progetto verrà utilizzato avanzo di amministrazione vincolato 
e la proposta, caldeggiata anche dalla parte politica di minoranza, verrà portata in 



discussione nell’imminente consiglio comunale del 30 novembre. 
Sia Ft Tourism che il rappresentante dell’Unione albergatori evidenziano le proprie 
perplessità circa la prosecuzione del progetto . Il project manager di Ft Tourism ritiene infatti 
la proposta non in linea con gli obiettivi del piano di marketing mentre il rappresentante 
dell’Associazione Albergatori non vede un ritorno a breve termine ed effettivo su un 
investimento importante come quello presentato  (II lotto euro 35.000 oltre iva) 
L’Assessore conferma l’unanimità di intenti dell’amministrazione di proseguire nel progetto 
date anche le numerose richieste di operatori economici del territorio. 
 
Punto 4 – si fa presente che stanno proseguendo le interlocuzioni con Pro Loco 
Maremontana e Associazione Vecchia Loano finalizzate a unire le forze su un progetto di 
gestione dell’ufficio IAT in grado di convogliare le rispettive competenze 
dell’associazionismo locale per tentare di fornire una offerta completa sui prodotti del 
territorio. L’amministrazione conferma l’intendimento di destinare le medesime risorse al la 
gestione per l’anno successivo con l’integrazione della possibilità per gli operatori di attivare 
vendita di merchandising ed iniziative altre finalizzate  raccogliere fondi . Si conferma 
l’intento di proseguire nella promozione del progetto Running Park e viene comunicato di 
aver ricevuto un importante sostegno minite4riale (oltre euro 50.000,00 da destinare al 
carnevale storico loanese)  
 
 
 
Il Funzionario Verbalizzante 
Marta Gargiulo 
 
 


